

コロナ禍で、まだ納期が不安定と価格変動

第6派が過ぎ去り？（実際はいままで一度もゼロになってないので、第〇派とか考えた事は正直ないのですが）少しずつ社会がまた動き出しております。しかしながら丸2年のコロナ禍の生活。そして今年もインフルエンザの話を全くと言っていいほど聞かぬまま、春を迎えます。そして、またゴールデンウィークを前に・・・と、何をどう気を付けても仕方のない環境下になっています。これからも徹底して、日々出来ることを出来る限り注意していく事しか、この件に関してはないと感じています。弊社では家具店を同建物内で営んでおりますが、県内様々な場所から来客があります。手指消毒と検温での対応で何とかなっていると言う事が正直な現状です。引き続き、ここだけでも徹底するしかありません。介護用品、衛生用品、特定管理医療機器とだいたい納期のばらつきは無くなってきました。未だに、体温計・血圧計（音声付きや、点字式など特別な商品が特に）、パルスオキシメーター、については2週間から2ヶ月かかるものがあります。また二年前の今頃でしょうか、品薄で行列や価格高騰になった不織布マスク、手袋や消毒用品は、全く問題なく供給（入荷）致します。ただ、価格高騰については、値上がりしたままの商品も多数あります。更に、この4月から日本中に言える事です。手袋などは、価格高騰したままの価格で値下げせずそのまま維持しているメーカーも少なくないです。代わりに、あの時大量生産をして価格を上げたけど、今その在庫を抱えるリスクを持ってしまったからなのか、大量注文により安く入る商品もあります（大手メーカーの品と全く遜色ありません）。そういった商品を、安く賢く手に入れる事が可能な時代です。ネットスーパーだけが安いのではなく、知識を得た新商品のメーカーから損のない、いい商品を買われる事をお勧めします。何なりと問合せ下さい。

自社在庫を確保しています！地域最大級の展示スペース！

即納、緊急対応、部品交換、時間外対応、選定アドバイスに自信あり！

『とりあえず、KAGOYAに頼めば何とかなる』 まず御電話をw

【宝来家】 富士宮市東町 22-15 TEL:050-5486-6726

今まで何度も行っているのに…御紹介していなかった炭火焼とり×とん宝来家さん。東京で修行を積み、地元に戻ってきた店主の焼き鳥は絶品です。柔らかくて、ボリュームがあって、これからの時季、ビール片手に、ぼんじりとか如何でしょうか。煙で一杯の店内なんですが、ザ！焼き鳥屋みたいな雰囲気も最高なんです。このままこうやってたまに外で飲んで食べて息抜きをしながら、明日への糧を養っていい仕事したいと思います。駐車場は店前に3台くらいあります。



富士宮商工会議所青年部会長職務を全うしました

今年度（R3.4.1～R4.3.30）、富士宮商工会議所に置かれる組織。富士宮商工会議所青年部（103社の企業代表者が加盟：R4.3.時点）の会長任期が3月31日を持って、満了となりました。富士宮市内の青年団体との交流や、様々なセミナーや経営者同士の懇話などで、人脈はもちろんですが、経営力や人材育成、助成金関係、補助関係、会長として他県へ出向き他地域の経済状況や組織力など多くの学びの場となりました。本当にこの環境を経験させてもらった、会社に、スタッフに、家族に、関係者全てに感謝です。単なる福祉用具専門相談員ですが、皆様に役立つ情報を沢山持っていると思います！福祉用具の事だけじゃなく何でもです！ww 編集：佐野

